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Cela se passe en Allemagne où, pourtant, la polygamie est
interdite, paraît-il.
Il est arrivé en 2015, de Syrie, avec sa première femme,
épousée alors qu’elle avait 14 ans. Ils ont deux enfants. Une
femme et deux enfants ? Bien insuffisant pour un musulman.

Mais la loi allemande est généreuse, Ahmed avait droit, comme
les autres, au regroupement familial, alors il a été autorisé
à faire venir la deuxième, dont il a 4 enfants. Il l’avait
épousée alors qu’elle avait 13 ans…

Et ils vivent tous heureux comme des rois dans la petite
maison que l’Etat allemand a mis à leur disposition. Chaque
mois Ahmed va  à la banque retirer les prestations sociales
que lui sert le même Etat, prestations lui permettant de vivre
avec ses deux femmes et ses six enfants;

Le migrant syrien est ravi, il remercie maman Merkel et les
Allemands :
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«Je vous remercie vraiment Maman Merkel. Elle est la seule
personne qui a ressenti la souffrance des Syriens. Je remercie
aussi les Allemands. Même s’il y a des racistes parmi eux.
Mais les Allemands ont connu la guerre et montrent une grande
compassion pour les Syriens»

Il ne travaille pas, il ne suit pas de cours d’allemand…Il ne
veut pas, il a mieux à faire. Il doit élever ses enfants et…
en faire de parfaits petits musulmans prêts dans quelques
années à installer 4 épouses dans leur maison. Papa a eu le
droit, pourquoi pas nous ?

Il est si heureux, là, qu’il pense à faire venir sa troisième
épouse restée à Alep, mais la maison actuelle est trop petite…

Il ne doute pas qu’il va pouvoir obtenir une plus grande
maison, forcément. Il veut avoir 4 femmes et 10 enfants, c’est
la loi du Coran, dit-il.

La loi allemande est bonne pour les Allemands, pas pour les
“migrants”.  On  pourrait  penser  qu’en  Syrie  les  choses
reviennent peu  à peu  à la normale et que Ahmed et sa famille
de polygame pourrait y retourner, non ?

Que nenni. Il est trop bien. Les cons d’Allemands bossent et
payent pour lui, et Mama Merkel lui permet de vivre comme dans
son pays musulman.

Merkel veut des immigrés pour remplacer les Allemands…Tant pis
pour les viols, pour la polygamie… Il y a un prix à payer. Ce
sont les Allemands d’origine qui vont le payer. Qui le payent
déjà, et ce n’est que le commencement…

Ces imbéciles font sans doute le pari qu’il y aura une ou deux
générations  sacrifiées  et  qu’ensuite  les  descendants  des
musulmans renonceront à la polygamie, à l’inégalité hommes-
femmmes… Les imbéciles, même pas fichus de regarder ce qui se
passe dans les pays musulmans…



Mais ça bouge de plus en plus, les marches et manifestations
des Allemandes contre les agressions sexuelles des migrants se
multiplient…  Je  ne  les  vois  pas  rester  inertes  devant  la
polygamie qui va se répandre, comme le reste, le voile, le
halal….

Le sursaut viendra-t-il des femmes ?


